
Compte Rendu réunion TDL  du 24/02/05

Les présents :René Mery, Pascal Bernard, Dominique Tournier, Alain Coulouvrat.

Quelques excusés : Stéphanie, Christiane, Jean Michel , Jacques, Frédérique  .

Président du tour du lac : Stéphanie est ok pour assurer la fonction, bien que son travail
l'empêchera vraisemblablement de participer aux réunions. 
René demande à Stéphanie le modèle de check list utilisé l'an dernier pour faire le point sur les
travaux en cours.

Photocopieurs : Dominique se renseigne auprès de la sociètè qui assure la maintenance où elle
travaille.

   Patrick Robert connait quelqu'un ( ? ).

Concurrence avec  la montée de l’alpe d’huez      le même jour: Cela ne devrait pas être une gêne
dans la mesure où:

1. Géographiquement nous sommes quand même assez éloigné.
2. Nous n'attirons pas la même population de coureurs.

Quoiqu'il en soit le comité d'organisation a proposé à René de nous indemniser ( oui vous
avez bien lu !! ) si nous venions à perdre des inscriptions ( surréaliste ! ).

Commissions        
Diffusion informations : René recontacte Maurice pour le Presse Book. 

Sponsor     : 
Partenaire ASIC     : Pascal prend contact avec Alain pour les démarches avec ASICS.
Afin d'élargir notre cercle de sponsors, Pascal fait une tentative avec La Poste.
Relancer Jacques pour Les 7 Laux ( ne pas l'oublier cette année sur la plaquette ).

 
 Administratif :→andre et Dominique 
Penser a faire la demande en préfecture ( voir date limite ). Contacter également le nouveau gérant du
camping, ainsi que le propriétaire du champ pour le parking.
Sécurité     : →
Alain précise que le nombre de barrières étaient insuffisant l'an dernier ( 100 m ), il va en demander
150 m. Il réserve également le chapiteau ( mairie de Voiron ) en cas de pluie.
 

Inscriptions :  

Point avec les municipalités : Tenter de rencontrer les élus lors de leur réunion mensuelle. René
va demander à un coureur du groupe ( proche de la municipalité ou élu ? ) de nous aider dans cette
démarche.



Informatique     :     
Tant que Philippe nous aide dans ce domaine, il est inutile de passer par un sous-traitant ( puce ). En
effet une étude avait été demandée il y a 2 ans et le coût mettait en péril l'équilibre économique de
notre opération. Tant que nous pouvons nous en passer...

Ravitaillement     :   →Comme les autres années celui-ci sera assuré par Intermarché. Pascal s'occupe
des démarches. Par contre il sera nécessaire de s'organiser la veille et le jour de la course, car nous
n'aurons pas le camion de Bruno ( en vacances ). 
D'autre part il est demandé de rajouter 2 tables pour le premier ravitaillement. 

Récompenses     : →

Relance du concours de dessin pour Tee shirt  : 

Prochaine réunion : 31 Mars  à 19H  au foyer léo Lagrange 


